

PORTRAIT

Oscar 18 ans, en Bac Pro Maintenance des Equipements Industriels

Avant d'arriver au lycée EPIL, **j'étais collègue de la Croix Blanche à Bondues en 3^{ème}.**

J'ai choisi cette filière MEI, car **je recherchais du concret et j'adore tout ce qui concerne les machines industriels.**

J'ai connu le lycée EPIL grâce à mon grand-père qui était ancien élève.

Aujourd'hui je m'éclate dans cette filière. Ce que j'aime bien dans ce lycée c'est l'ambiance et je sais que dans d'autres filières mes copains s'éclatent aussi.

Ce qui sympa au lycée EPIL, c'est le fait d'avoir ces différentes filières, ce qui me fait penser à différentes présentes sur place.

Mon rêve plus tard serait de reprendre un chantier naval et de le développer pour obtenir le plus grand chantier naval de France.

